



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, disponga realizar mejoras en la señalización e iluminación sobre la Ruta Provincial N.º 70, en el tramo que comprende desde Circunvalación Oeste hasta la localidad de Colonia Pujol, Departamento Las Colonias.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, sobre una línea horizontal.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Motiva el presente proyecto, el constante reclamo por parte de los ciudadanos que transitan el tramo de la RP70 desde Colonia Pujol hasta conectar con Circunvalación Oeste, quienes manifiestan la precariedad de la señalización e iluminación y la peligrosidad que ello representa sobre todo para circular en horarios nocturnos.

Afirman que la falta de iluminación provoca que se multipliquen situaciones de inseguridad y de violencia, generando consecuentemente hechos delictivos sobre vehículos. Son continuos los ataques a los conductores que, a diario transitan por la Circunvalación Oeste, por parte de delincuentes que buscan despojarlos de sus pertenencias. La modalidad utilizada en general es arrojando piedras sobre los vehículos y/o colocándolas como obstáculos sobre la calzada para que los conductores deban reducir la velocidad y así perpetrar el robo.

El panorama es triste para las personas que circulan a diario por allí, quienes están totalmente expuestos al delito y a sufrir accidentes de tránsito por la escasa señalización que hay, que, sumado a la falta de iluminación hace de la zona un espacio altamente peligroso para la circulación.

El reclamo por parte de los vecinos data desde hace bastante. Ellos afirman que la luminaria se encuentra instalada, pero con las luces apagadas, lo cual no tiene sentido ni lógica.

Al respecto, ya ha pasado mucho tiempo y aún no han obtenido respuestas, mucho menos mejoras en las condiciones de transitabilidad.

En este caso, consideramos que la falta de iluminación no solamente tiene que ver con la seguridad vial, sino con la seguridad en general, porque propicia escenarios que facilitan el accionar delictivo.

Por este motivo, solicitamos al Poder Ejecutivo que, a través del organismo que corresponda, disponga realizar mejoras en la señalización e iluminación sobre la Ruta Provincial N.º 70, en el tramo que comprende desde



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Circunvalación Oeste hasta la localidad de Colonia Pujol, Departamento Las Colonias.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Juan Argañaraz, con un trazo horizontal extendido a la derecha.

Lic. Juan Argañaraz  
Diputado Provincial